



サマースクールで、仲間との活動や、多くの体験をしてきました。

中学部1・2年生は、5月23日から25日に2泊3日で、ウォリケンスポーツセンターでサマースクールを行いました。当日は、あいにく雨が続き、少し活動が短縮されたり、室内の活動に変更になったりすることもありましたが、どの活動も真剣に楽しく行っていました。初めてのカーヌー体験では、手に持っていたパドルを湖に落としたり、アドベンチャーで命綱のかけ方に苦戦したりする場面もありました。

2日目のスタンツ(寸劇・ゲーム・ダンスなどの出し物)では、1・2年生が協力して、グループごとに小道具を用意して、空いた時間には事前に考えたシナリオを何度も練習していました。みんなの前で発表した後の表情には達成感が見られました。また、1・2年生がとても仲良く、2年生が1年生をリードして取り組む姿がたくましく感じられました。

活動内容

- カーヌー・カヤック体験
- オリエンテーリング
- ディスクゴルフ・キンボール・グラウンドホッケー体験
- アドベンチャー(フィールドアスレティック)体験
- レクリエーション
- スタンツ



小学部4・5年生は、6月16日・17日に1泊2日で、トンゲルロススポーツセンターでサマースクールを行いました。2日間はとても暑い日でしたが、元気に活動を行っていました。各班でリーダーが責任をもって行動し、班員が協力し合うなど、『最高の N(仲良く)・K(協力)・O(思い出)！』を合い言葉として、どのスポーツプログラムにも一生懸命に、かつ楽しく取り組んでいました。夜のレクリエーションでは、各班で寸劇などの出し物を発表して、和やかなひとときを過ごすことができました。新たな体験とともに、多くの友達ができ、成長できた2日間でした。学校に帰ってからは、「疲れたけど楽しかった」、「面白かった、また来年が楽しみ」など、思い出に残る2日間になったようです。

活動内容

- レクリエーション
- フィールドホッケー
- キンボール
- オリエンテーリング
- チームトロフィ
- フォークゲーム
- トランポリン



(文責) 校長 佐野仁美